

Dependencia: H. Ayuntamiento del Municipio de Juárez No. De Oficio REG/EMA/748/14

H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE JUÁREZ, ESTADO DE CHIHUAHUA, ADMINISTRACIÓN 2013 A 2016 P R E S E N T E.-

I.- INTRODUCCIÓN

El trabajo realizado por la suscrita Regidora Evangelina Mercado Aguirre, durante el período del diez de febrero al nueve de junio del año en curso, se suscribe a mis actividades que he desempeñado como Regidora, como Coordinadora de la Comisión de Salud Pública Municipal, secretaria de la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico, vocal de la Comisión de Educación y Cultura, de la Mujer y como miembro del H. Ayuntamiento de este Municipio de Juárez, para el periodo 2013-2016.

Con este informe, damos cumplimiento a lo establecido en el artículo 131 del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento del Municipio de Juárez. Es importante precisar, que éste informe se hace, no solo para dar cumplimiento a una obligación, sino como un compromiso moral como servidor público emanado de un proceso de elección popular, frente a los habitantes de este Municipio de Juárez, así como para transparentar la actividad de las autoridades y el uso de los recursos municipales utilizados, que nos han sido confiados.

Dentro de las actividades realizadas, están tanto recorridos a inmuebles municipales así como reuniones con Dependencias municipales entre las cuales se encuentran: la Dirección General de Desarrollo Social, Dirección General de Salud Municipal, Dirección General de Promoción Financiera y Turismo, Dirección General de Educación y Cultura, Dirección General de Obras Públicas. Con organismos públicos descentralizados como: el Sistema para Desarrollo Integral de la Familia; dependencias estatales como el Hospital General, Hospital de la Mujer, Hospital Infantil de Especialidades, Jurisdicción Sanitaria II en el área de la Coordinación Estatal contra las Adicciones, Fomento Social del Estado; con instituciones como la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez; Organismos de la Sociedad Civil como: Centros de Integración Juvenil, Manos que Unen Vidas A.C. y Empresas como la Unión de Ganaderos Lecheros de Juárez SA de CV. (Lechería Lucerna)



Dependencia: H. Ayuntamiento del Municipio de Juárez No. De Oficio REG/EMA/748/14

Por lo que expuesto lo anterior, se rinde el presente informe de conformidad como se expone a continuación:

I.- TRABAJO EN COMISIONES

Como integrante de las diversas comisiones de las que formó parte, acudimos a todas las reuniones a que se me convocó. De manera particular y por ser la coordinadora de la Comisión de Salud Pública deseo poner énfasis en la situación de adicciones que existe en la ciudad; es por eso que en la Sesión de la Comisión de Salud realizada el seis de febrero de 2014 se invitó a la Coordinadora en Cd. Juárez contra las Adicciones. Dra. Martha Sánchez, la cual detalló las actividades que realizan los distintos centros de rehabilitación "Nueva Vida"; la responsable contra las adicciones en nuestra ciudad exhortó a los miembros de la Comisión de Salud Pública se fortaleciera el fideicomiso municipal creado para apoyar programas contra las Adicciones y personas que sufren VIH/SIDA. Dentro del mismo tenor, el pasado cuatro de marzo de 2014, invité a la Coordinadora para Cd. Juárez de los Centros de Integración Juvenil (CIJ). Lic. Olivia Caraveo para que nos informará sus planes de trabajo para el presente año y a la vez nos proporcionara información actualizada de esta problemática, algunos delos datos claves son los siguientes:

- 106,395 consultas solamente en Cd. Juárez
- Creación de clínicas antitabaquismo en la industria maquiladora
- Programas de intervención médico-psicológica para abatir consumos de alcohol, heroína, metanfetaminas, cocaína y marihuana.
- Una de las gráficas de consumo indican una constante en drogas ilícitas

CIJ en sus cinco unidades maneja un presupuesto arriba de los quince millones de pesos, el mismo se forma por diferentes partidas tanto de contribuciones federales, municipales y privadas.

Por ser miembro de la Comisión de Salud, estuve presente en la Sesión del Comité Municipal de Vacunación (COMUVA), en su sesión realizada el 18 de marzo de 2014, se me informó de los resultados de la primera semana de vacunación efectuada en el mes de febrero de los corrientes donde el sector salud proporcionó vacunas a 177 mil

niños(as), así mismo se informó respecto a la reestructuración organizacional que tendrá la Jurisdicción Sanitaria II donde pasará a ser: Región Sanitaria Zona Norte.

Continué a la vez pronunciándome respecto al siniestro ocurrido en la maquiladora Dulces Blueberry, en el sentido de que la empresa y la Secretaría de Trabajo y Previsión Social cumplan con la parte de retribución que marca la Ley Federal del Trabajo.

En la Sesión de la Comisión de Salud que se efectuó el pasado 15 de Abril del año en curso estuvo presente el Subdirector de la Dirección General de Salud Pública. Dr. Alonso Criollo, mismo que informó que el Director General Dr. Hugo Staines mantiene una comunicación constante con la fiduciaria responsable de administrar el Fideicomiso VIH/SIDA y Adicciones. En esta misma sesión se brindó un informe de la visita-recorrido al edificio del Centro de Atención para Niños con Adicciones (CANA) por parte de la Comisión de Salud Pública y el Coordinador Estatal Contra las Adicciones de Gobierno del Estado de Chihuahua. Lic. Raúl Montoya Jara, el cual buscará los apoyos necesarios con el sector salud estatal, federal y del Comisionado Nacional contra las Adicciones para que este edificio pueda funcionar lo antes posible. Así mismo se informó sobre la reunión que los miembros de la Comisión de Salud Pública tuvieron con la empresa: Unión de Ganaderos Lecheros de Juárez SA de CV (Lechería Lucerna) donde se planteó la posibilidad de generar sinergia para el programa denominado: "Municipio Saludable". La respuesta por parte de sus directivos fue ampliamente favorable, por lo que en un futuro inmediato habrá una efectiva coordinación de esfuerzos.

En la Sesión del 6 de Mayo la Comisión de Salud a mi cargo se reunió con la Lic. Marcela Martínez Montañez, Directora de la Asociación Civil "Manos que Unen Vidas AC" quien tiene como objeto social brindar apoyo a personas con deficiencias auditivas, que en el caso de Cd. Juárez se tiene un registro de más de tres mil personas con ésta deficiencia. Esta Asociación Civil solicita que la Comisión de Salud Pública gestione apoyo económico para que puedan certificarse como Intérpretes de lenguas de señas mexicanas, capacitación que se ofrece únicamente en México D. F.

Durante la Sesión de la Comisión a Mi cargo, efectuada el 19 de mayo de 2014, se convino en visitar y recorrer las instalaciones del Hospital Infantil de Especialidades (HIES), donde fuimos atendidos por su Director. Dr. Fernando Alberto Varela Bañuelos. Hago destacar la siguiente información que es significativa para la Salud Pública de nuestra comunidad:

- En promedio cada año se brindan 36 mil consultas, esto es cien consultas diarias y aproximadamente cuatro mil setecientas por mes.
- El HIES cuenta con las especialidades en: Cardiología; Neurología;
 Neurocirugía; Hematología; Oftalmología, Patología; Radiología;
 Oncología; Neumología; Endocrinología; Dermatología; Cirugía Plástica;
 Anestesiología; Ortopedia y Odontología.
- Para el 2015 se espera una inversión de 40 millones de pesos, que se etiquetarán para ampliar el edificio e incluir las especialidades de Angiología, Traumas y cuarto de Quemados para infantes.
- El HIES cuenta con una base de 324 profesionales, entre los cuales 48 médicos especialistas prestan sus servicios, cuenta con 24 camas para lactantes; trece camas para preescolares y diez camas para escolares.

Infraestructura que es mínima para las necesidades de atención que nuestra ciudad requiere considerando que contamos con una población infantil de 500 mil menores de edad.

- esta situación es contrastante, si se compara con la inversión que se realizó en Chihuahua capital donde se construyó un hospital de cinco pisos, 78 especialistas y casi el triple de camas hospitalarias.
- Los funcionarios comentan que realizan aparte una serie de actividades que ellos mismos costean como: Sesiones de Risoterapia de manera semanal, eventos de esparcimiento y culturales.
- Comentan los funcionarios la posibilidad de construir una sala de gimnasio que serviría para tratar la obesidad infantil y para uso del personal del HIES

El cuatro de junio se llevó a cabo la última sesión de la Comisión de Salud Pública del período del diez de febrero al nueve de junio, el Director General de Salud Municipal, Dr. Hugo Staines informó la poca receptividad que ha tenido por parte de la fiduciaria HSBC encargada de administrar el Fideicomiso para apoyar acciones con personas víctimas del HIV/SIDA y a la prevención de Adicciones, en dicha reunión estuvo presente el Director de Egresos C. P. Alejandro Aguirre Aguirre quien tomó nota de esta situación. Por parte de la Comisión de Salud Pública, se expuso la posibilidad de fortalecer el fideicomiso a través de cuatro fuentes de ingreso, tomando como base un cinco por ciento del porcentaje anual acumulado, estas fuentes son:

- A) Acumulado anual de pagos por Licencias de Funcionamiento en giros negros.
- B) Acumulado anual de infracciones de tránsito en delitos donde incurra el alcohol y drogas.
- C) Acumulado anual de permisos para espectáculos públicos donde se venderán bebidas embriagantes. Y
- D) Cinco por ciento de los recursos federales etiquetados para la prevención del delito.

Así mismo el Dr. Staines informó que el Proyecto de "Municipio Saludable" fue autorizado por la Secretaría de Salud del Gobierno Federal y están por radicarse los recursos a Tesorería Municipal, dicho proyecto tiene una modalidad de empate financiero -\$426 mil pesos Federación y \$426 mil pesos Municipio-. Cabe recordar que este proyecto se ha denominado localmente: "Somos lo que comemos" y se implementará en treinta escuelas ubicadas en AGEBS, a la fecha se han contactado 17 escuelas.

El mismo cuatro de junio asistí a una reunión de emergencia convocada por el Comité Técnico de Salud debido a las condiciones atípicas de alta temperatura que están afectando a la ciudad. En esta reunión se estarán difundiendo a través de los medios locales de comunicación, alertas preventivas contra las altas temperaturas.

Como integrante de la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico, tuvimos reuniones con la Dirección de Promoción Financiera con el fin de presentar el proyecto de Reglamento de Turismo para el Municipio de Juárez.

II.- ACTIVIDADES

El diez de febrero realicé un recorrido por las Colonias Palo Chino y San Felipe del Real.

El once de febrero asistí a la reunión del Comité de Calidad en el Hospital Poliplaza donde se analizan y discuten aspectos del servicio médico para los empleados municipales.

El trece de febrero participé en la Sesión del Comité de Educación y Cultura en mi calidad de vocal de dicha comisión.

El catorce de febrero participé en la Comisión de la Mujer en mi calidad de secretaria de esa Comisión, así mismo participé en el evento de bodas colectivas.

El 17 de febrero asistí a la presentación del plan de desarrollo del Centro Histórico de la ciudad y a la asamblea para conformar el fideicomiso para este proyecto.

El 18 de febrero realicé la reunión de la Comisión de Salud Pública la cual coordino.

El 19 de febrero hice un recorrido por las Colonias: Barrio Nuevo y Felipe Ángeles. El veinte de febrero asistí a una reunión de la Comisión de Seguridad Pública. Me reuní con el Padre Aurelio Zaldívar y estuve como asistente en la conferencia: "La Política Social con Rostro Humano".

El 21 de febrero asistí al arranque de la primera semana de vacunación, ese mismo día participé en la sesión ordinaria de cabildo. El 24 de febrero asistí al evento cívico del día de la bandera.

El 25 de febrero realicé visitas a las escuelas: Bucarelli y Miguel Hidalgo, así como al Fraccionamiento "Valle Verde". El 26 de febrero asistí a la reunión de la Comisión de Educación y Cultura, en mi calidad de dicha Comisión.

El 27 de febrero estuve presente en la conferencia del sistema de indicadores: "Así estamos Juárez"

El 28 de febrero me reuní con el C. Alcalde y el C. Director General de Salud Pública Municipal, Ing. Enrique Serrano y Dr. Hugo Staines para informar sobre el programa "Municipio Saludable". El tres de marzo asistí a una Comisión Especial y Transitoria.

El cuatro de marzo, se realizó la reunión de la Comisión de Salud Pública la cual coordino, ese mismo día asistí a la reunión de la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico en mi calidad de Secretaria de dicha Comisión y participé en una rueda de prensa en relación a la Comisión de la Mujer de la cual soy Secretaria.

El cinco y seis de marzo respectivamente asistí a la reunión previa de Cabildo y asistí a la toma de protesta del Consejo Directivo 2014-2015.

El trece de marzo sostuve una reunión con alumnos de la Universidad Autónoma de Chihuahua y estuve visitando a vecinos del Fraccionamiento "Paseos del Alba"

El catorce, quince y 18 de marzo respectivamente asistí a la Comisión de la Mujer de la cual soy Secretaria, participé en la segunda Audiencia Pública, asistí al Comité Municipal de Salud, Comité Municipal de Vacunación, coordinar la sesión de la Comisión de Salud Pública que coordino y tuve una reunión con la Comisión de Turismo y desarrollo Económico donde participo como Secretaria.

El 19 de marzo la fracción del PAN a la cual pertenezco se reunió con el Oficial Mayor y asistí a la vez a la reunión previa de Cabildo.

El veinte de marzo la fracción del PAN se reunió con el Secretario de Comunicación Social y posteriormente con el C. Tesorero Municipal.

El 21 de marzo estuve presente en el acto cívico para conmemorar el natalicio del Benemérito de las Américas, Lic. Pablo Benito Juárez García. Ese mismo día asistí a la Sesión solemne del Honorable Congreso del Estado. El 24 de Marzo participe en la Sesión Ordinaria de Cabildo. El 25 de Marzo asistí y participé en: Comisión de Turismo y Desarrollo Económico en mi calidad de Secretaria; Presentación del Proyecto de Vivienda en el área de San Gerónimo y en la grabación del programa: "Acciones y Reacciones". El 27 de Marzo asistí al informe anual de la Fundación del Empresariado Chihuahuense (FECHAC).

El 28 de marzo concurrí a la Comisión de la Mujer en mi calidad de Secretaria de dicha Comisión, posteriormente me incorporé al Comité VIH/SIDA y estuve presente en la comparecencia del Secretario de Comunicación Social. El 31 de marzo participé en la sesión extraordinaria No.19 y estuve presente en una comida con el Secretario del H. Ayuntamiento.

Los días uno, dos y tres del mes de abril participé respectivamente en las siguientes actividades: Comité de Mejora Continúa en el Hospital Poliplaza, Coordine la Sesión de la Comisión de Salud Pública y asistí a la ceremonia de graduación de 643 nuevos elementos de la Policía Municipal; asistí a la reunión previa de Cabildo y estuve presente en la comparecencia del Secretario de Comunicación Social.

El cuatro de abril asistí al izamiento de bandera en la Colonia San Felipe del Real; como primera colonia que se certifica en el programa "Municipio Saludable". Participé en la Sesión Ordinaria de Cabildo y estuve invitada al evento: "Abstracción Psicodelia"

El ocho de abril concurrí y participé en las siguientes actividades: Reunión en la Empresa Lechería "Lucerna"; asistencia a la Comisión de Turismo y Desarrollo

Económico en mi calidad de Secretaria; asistí al Comité Interinstitucional de Mortalidad Infantil; sostuve una reunión con el Presidente Municipal, estuve en la Presentación del Fondo Mixto del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT) y fuí entrevistada en el programa de radio de la estación 1240 AM.

El nueve, diez y once de abril mis actividades comprendieron los siguientes aspectos: Asistencia a la Comisión de Educación y Cultura en mi calidad de Vocal; sostuve reunión con el Lic. Mauro César Lizano, Delegado Regional del SAE, recorrido donde se va a instalar la Feria Juárez 2014; asistencia a la Comisión de la Mujer en mi calidad de Secretaria, fui invitada a la Comisión de Gobernación y estuve presente en la plática: Radiografía Económica del Municipio.

Los días doce, quince, 21, 22 y 23 de abril estuve realizando las siguientes actividades: Asistencia a la tercera Audiencia Pública, coordinación de la reunión de la Comisión de Salud Pública; reunión previa de Cabildo; visita recorrido a VIVFAC; reunión con el Coordinador del Sistema Bachilleres; asistencia en las Comisiones de Turismo y Desarrollo Económico en mi calidad de Secretaria y Educación y Cultura como vocal; sostuve una reunión con estudiantes de medicina de la UACJ. Y reunión previa de Cabildo

Los días 24, 28 y 29 de abril mi agenda de trabajo consistió en las siguientes actividades: asistí a la Comisión de Mujer en mi calidad de Secretaria; me reuní con vecinos del Fraccionamiento Valle del Bravo y participé en la Sesión Ordinaria de Cabildo; estuve presente en la ceremonia del día Internacional de Concientización contra el Ruido; concurrí como invitada a la Comisión de Gobernación.

El treinta de abril estuve presente en el desayuno ofrecido por el Día del Niño y conviví con el niño funcionario que me correspondió atender; asistí como invitada a la Comisión de Asistencia y Familia y estuve en la reunión previa de cabildo.

Los días dos, cinco, seis, trece, catorce y quince y 19 de mayo mi agenda de trabajo comprendió las siguientes actividades: entrevista en radio; visita al Hospital General; Coordinación de la Reunión de la Comisión de Salud Pública; asistencia a la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico en mi calidad de Secretaria; asistencias a las Sesiones Ordinarias de Cabildo número 22 y 23; reunión previa de regidores; asistencia al curso ofrecido por la Comisión Federal de Electricidad (CFE); reunión con el representante del gobernador. Lic. Carlos Sylveira Saito; visita al hospital infantil de especialidades (HIES); reunión con el Director General de Salud Pública Municipal, Dr. Hugo Staines.

El veinte de mayo, participé en la cuarta reunión de la sesión ordinaria del Comité Técnico Municipal de Salud, realicé nuevamente un recorrido por el Hospital Infantil de Especialidades y asistí a un curso de capacitación sobre: "Comunicación y Manejo de Crisis". Los días 21,22, 27, 28 y 29 de Mayo mis actividades comprendieron los siguientes aspectos: Reunión con directivos de la Fundación del Empresariado Chihuahuense (FECHAC); participé en la Sesión Extraordinaria de Cabildo No. 24; asistí

a una cena convocada por la Dirección de Protección Civil; estuve presente en mi calidad Secretaria en la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico; participé en el Comité de Mejora Contínua en el Hospital Poliplaza Médica; realicé una visita al Museo Interactivo "La Rodadora"; asistí como vocal en la Comisión de Educación y Cultura y sostuve reuniones y recorridos con Estudiantes de la Facultad de Medicina de la UACJ y vecinos del Fraccionamiento Valle del Bravo.

Los días treinta y treinta y uno de mayo, asistí a la comparecencia del C. Tesorero Municipal donde se nos informó el manejo presupuestal de año en curso. Así mismo asistí a la cuarta Audiencia Pública.

Los días dos, cuatro y cinco y seis de junio respectivamente, asistí como invitada a la Sesión de la Comisión de Seguridad Pública, Coordiné la reunión de la Comisión de Salud Pública, asistí a una reunión de emergencia con el C. Alcalde quien convocó al Comité Técnico de la Comisión de Salud por las altas temperaturas atípicas que se están registrando en la ciudad, atendí a la Doctora Amelia Márquez Jurado que de manera independiente me expuso un proyecto potencial para apoyar a niños considerados como problemáticos y que quedan estigmatizados por la sociedad. Finalmente asistí en mi calidad de Secretaria a la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico

III. Actividades y Sesiones en Cabildo

SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 16 ORDINARIA.

Acuerdo por medio del cual se autorizó la enajenación a titulo oneroso de 14 lotes de propiedad municipal, en diferentes colonias como Carlos Chavira Becerra, Carlos Castillo Peraza, Juanita Luna de Arrieta, José Martí, Ladrillera de Juárez, Lomas de Morelos, Olivia Espinoza de Bermúdez, Plutarco Elías Calles y Tierra Nueva.

Acuerdo por medio del cual se autorizó al Presidente Municipal para que instruya al Oficial Mayor a dar de baja del Sistema de Inventarios de Mobiliario y Equipo Personalizado (SIMEP) de la Dirección de Patrimonio Municipal dependiente de la Oficialía Mayor, 217 bienes muebles, clasificados como equipo táctico, que perteneció a la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, así como su destrucción, toda vez que algunos de ellos están considerados obsoletos y otros presentan algún grado de infección por contenido hemático, por lo que ha concluido su vida útil.

Acuerdo de cabildo presentado por los Regidores José Márquez Puentes y José Luis Aguilar Cuellar por medio del cual, con el fin de conocer la situación que en materia de impuesto predial tiene nuestra ciudad se instruyó al Tesorero Municipal Dr. Juan Miguel Orta Vélez informara a los miembros del H. Ayuntamiento: el monto total que por concepto de rezago que por impuesto predial se tiene actualmente registrado en el Municipio de Juárez; El número total de cuentas y los nombres de los propietarios de inmuebles con adeudos de impuesto predial hasta el año de 2013; A cuantos deudores, de los referidos en el punto anterior, se les inició un procedimiento económico coactivo para lograr el pago del impuesto predial; y remita la información respecto de la

situación de rezago del impuesto predial, a la Secretaría Técnica para publicarla en la página de transparencia del Municipio de Juárez.

SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 17 ORDINARIA.

Acuerdo de cabildo que autorizó la Modificación y Cancelación Parcial de Fraccionamiento, mismo que se detallan a continuación:

MODIFICACION Y CANCELACION PARCIAL DE FRACCIONAMIENTO

1. FRACC. "RESIDENCIAL GARDENO, ETAPAS 1, 2, 8, 9, 10, 10B, 11, 12, 13, 14, 15,16,17,18,19,20,21,22,23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 32, 33 Y 34 CR

Acuerdo de Cabildo por medio del cual se autorizó al Presidente Municipal para que instruya al Oficial Mayor a dar de baja del Sistema de Inventarios de Mobiliario y Equipo Personalizado (SIMEP) de la Dirección de Patrimonio Municipal dependiente de la Oficialía Mayor, 403 bienes muebles, clasificados como basura tecnológica y requieren de confinamiento especial, motivo por el cual se encausarán a una empresa especialista de la localidad para el confinamiento de dichos desechos, por lo que de la misma manera se autoriza su enajenación a título gratuito.

Acuerdo de Cabildo por medio del cual se autorizó instaurar la Presea Kirá, a efecto de reconocer la importancia de las mujeres de nuestra ciudad, y su participación en la sociedad, la cual se deberá entregar en Sesión Solemne de Cabildo, el día ocho de marzo de cada año en el contexto del Día Internacional de la Mujer, dedicada a todas aquellas mujeres de nuestra ciudad que por su esfuerzo personal superaron sus condiciones, o bien a aquellas que hubieren trabajado en cualquier ámbito de la actividad humana en beneficio de las mujeres

Acuerdo de cabildo presentado por la Regidora Norma Alicia Sepúlveda Leyva en donde se modifica el nombre del Instituto Municipal del Deporte y Cultura Física del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, la modificación del Presupuesto de Egresos para el año de 2014 del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, para que el presupuesto autorizado para la Dirección General del Deporte pase como parte del patrimonio al Instituto Municipal del Deporte y Cultura Física del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, y la aprobación del Reglamento del Instituto Municipal del Deporte y Cultura Física del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua.

Acuerdo de cabildo que autoriza la enajenación a título oneroso vía compraventa, del inmueble ubicado sobre la calle Huajapan, identificado como Lote 04, Manzana 148, de la Colonia Hermenegildo Galeana, con una superficie de 491.00 m².

Acuerdo de cabildo que autoriza la desincorporación y enajenación a titulo oneroso del inmueble ubicado en la Calle Juan Balderas a 16.96m de la Calle Islas Malvinas,

identificado como lote 1, manzana 72, de la Colonia Chihuahua, con una superficie de 294.05 m², a favor de la Ciudadana Margarita Reyes Anguiano

Acuerdo de cabildo que autoriza la enajenación a titulo oneroso del predio municipal de dominio privado identificado como fracción del lote 4, de la manzana 795 Adición Occidental de la Colonia Alta Vista, en esta ciudad, con una superficie de 72.92 m², a favor del Ciudadano Eustacio Fuentes Pérez.

Acuerdo de cabildo que autoriza la enajenación a título oneroso vía denuncio, el inmueble identificado como Lote No. 18 Manzana No. 238, de la Colonia Aztecas (Electricistas), en esta ciudad, con una superficie de 150.00 m², a favor de la ciudadana Concepción Escobar.

Acuerdo de cabildo por medio del cual en ejecución del Plan Municipal de Desarrollo, en donde se incluyó el Plan Juárez, acordamos crear el programa denominado "Somos lo que Comemos" donde se pretende atender a grupos vulnerables como los niños y adolescentes de nuestra ciudad, y obtener la certificación como Municipio Saludable por parte del Consejo Nacional de Municipios Saludables, y se autorizó al Tesorero Municipal para que haga la asignación de los recursos hasta por la cantidad de \$426,300.00 pesos a fin de dar suficiencia presupuestal a dicho programa.

Acuerdo de cabildo por medio del cual se aprobó el Reglamento de Turismo para el Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua.

Acuerdo de cabildo que autoriza la enajenación a título oneroso del predio ubicado sobre la calle Maíz a 29.80 metros de la calle Tamarindo, en la colonia El Granjero, con una superficie de 58.57 m², a favor a favor del ciudadano Leonardo Manuel Estrello.

Acuerdo de cabildo que autoriza la desincorporación y enajenación a título oneroso del predio identificado como fracción de la calle Sierra Piedras Verdes a 74.10 metros de la calle Sierra Tecuan del fraccionamiento La Cuesta, con una superficie de 712.55 m², a favor de Blanca Olivia Sáenz López.

SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 19 EXTRAORDINARIA. NADA

SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 20 ORDINARIA.

Acuerdo de cabildo que aprobó el Reglamento del Instituto Municipal de la Mujer Juarense, del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua con el propósito de formular políticas públicas, estrategias y programas en materia de atención integral a la mujer.

Proyecto de acuerdo presentado por los Regidores José Márquez Puentes, Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Rosario Delgado Villanueva, Evangelina Mercado Aguirre, Sergio

Nevarez Rodríguez y José Luis Aguilar Cuellar, en el cual se propuso reformar el artículo 29 del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua fin de hacer públicas las sesiones previas del Ayuntamiento.

SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 21 ORDINARIA.

Se autoriza al Presidente Municipal para que instruya al Oficial Mayor a dar de baja del Sistema de Inventarios de Mobiliario y Equipo Personalizado (SIMEP) de la Dirección de Patrimonio Municipal dependiente de la Oficialía Mayor, 138 bienes muebles (vehículos), toda vez que son considerados inservibles, según se acredita con

el dictamen que se anexa al presente, y por

sus precarias condiciones ya no son susceptibles de uso dentro de la administración municipal, además de que el lugar donde se encuentran almacenados esta saturado, por lo que de la misma manera se autoriza su enajenación a título oneroso.

Acuerdo de cabildo que autoriza la desincorporación del inmueble ubicado en calle Tonalá y calle Cananea, de la Colonia Felipe Ángeles de ésta ciudad, con una superficie de 56.85 m², a favor de la ciudadana Rosalina Goytia Ledezma

Acuerdo de cabildo por medio del cual se aprobó el nombramiento del C. Leonardo Fonseca Revilla, como Director General del organismo público descentralizado denominado Instituto Municipal del Deporte y Cultura Física.

Acuerdo de cabildo por medio del cual se autoriza la enajenación a titulo oneroso de 30 lotes de propiedad municipal, en las colonias Carlos Castillo Peraza, Ampliación Fronteriza, Aeropuerto, María Martínez, Carlos Chavira, Ampliación Campestre Virreyes, Felipe Ángeles, José Martí, Kilometro 20, Nueva Rosita, Luis Echeverría, La Cuesta Sección 19, La Conquista, Municipio Libre, Olivia Espinoza, Plutarco Elías Calles, Primero de Mayo, Solidaridad, Tierra Nueva II, Tierra Nueva, Tierra y Libertad.

Acuerdo de cabildo por medio del cual se autoriza la enajenación a titulo oneroso de 51 lotes de propiedad municipal en las colonias 1º de Mayo, Plutarco Elías Calles, Olivia Espinoza, Municipio Libre, Mariano Escobedo, Loma Linda, Insurgentes, Ladrilleros y Caleros, Kilometro 20, Independencia I, Héroes de la Revolución, Ampliación 16 de Septiembre, 16 de Septiembre, Solidaridad, Toribio Ortega, Adición Campestre Virreyes, Tierra Nueva II, Remoción 92, Puerto la Paz, Primero de Mayo, Ampliación Fronteriza, Sor Juana Inés de la Cruz, Partido Iglesias, Carlos Castillo Peraza, Galeana, Felipe Ángeles.

Acuerdo de cabildo por medio del cual se autorizó la modificación del Fraccionamiento Residencial Harmoni Etapas 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10 y 11.

SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 22 ORDINARIA

Acuerdo de cabildo por medio del cual se aprueba la aplicación del Reglamento del Servicio Profesional de Carrera de las Instituciones de Seguridad Pública del Estado de Chihuahua y sus Municipios, en éste Municipio, el cual fue publicado en el Periódico Oficial del Estado de Chihuahua, el sábado veintiuno de diciembre del año dos mil trece

Acuerdo de cabildo presentado por el Regidor Sergio Nevárez Rodríguez para solicitar la obtención de recursos a través de Fideicomisos de Riesgo Compartido (FIRCO); a fondo perdido; para la instalación de un rastro tipo inspección federal (TIF) modernizando el ya existente Rastro Municipal de esta ciudad, y el Municipio de Juárez aportara la cantidad de \$16'850,767.50 (Dieciséis millones ochocientos cincuenta mil setecientos de una inversión total de \$33'701,535.00 (Treinta y tres millones setecientos un mil, y el 50% restante \$16'850,767.50 (Dieciséis millones ochocientos cincuenta mil setecientos sesenta y siete pesos se obtendrá de Fideicomisos de Riesgo Compartido (FIRCO).

SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 23 ORDINARIA

Acuerdo de cabildo que autoriza la desincorporación del inmueble ubicado sobre la calle Camino Escudero, identificado como lote 75–C de la manzana A del fraccionamiento Las de ésta ciudad, con una superficie de 400.47 m², a favor de la persona moral Altta Homes Norte, S. DE R.L. DE C.V.

Acuerdo de cabildo por medio del cual se acordó instruir a la Contraloría Municipal y solicitar a la Sindicatura la realización de una auditoria en la Dirección General de Asentamientos Humanos por la ilegal ocupación y venta de las áreas verdes y de equipamiento propiedad del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, en el fraccionamiento progresivo denominado Carlos Castillo Peraza.

SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 24 ORDINARIA

Acuerdo de cabildo presentado por la Regidora María del Rosario Delgado Villanueva por medio del cual se acordó enajenar once predios y condonar el precio de los terrenos, planos catastrales y títulos a favor de sus poseedores por ser personas de escasos.

Acuerdo de cabildo por medio del cual se acordó otorgar un reconocimiento al equipo de futbol Indios de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, por la obtención de la copa de la segunda división del futbol mexicano.

IV. Gestorías realizadas

Durante el período comprendido del diez de febrero al nueve de junio de los corrientes recibí por medio de los subsidios sociales la cantidad de: \$42,000.00 (cuarenta y dos mil pesos 00/100 MN) la totalidad de esta cifra fue comprobada ante Tesorería en tiempo y forma y la distribuí a personas vulnerables de la siguiente manera:

• 50% Apoyo para la Compra de Medicamentos y Consultas Médicas de personas enfermas.

- 35% Apoyo para completar colegiaturas y adquisición de materiales escolares y uniformes para personas de escasos recursos.
- 15% Apoyos diversos a personas consideradas vulnerables.

En marzo me aboqué a gestionar apoyos médicos-quirúrgicos para el caso del joven Bryan Viramontes Weal el cual por mala atención hospitalaria en el IMSS su caso se agravó seriamente. Gestioné ante el Consulado Americano el tramite de una visa humanitaria y esta persona fue atendido en el Hospital Infantil de El Paso Texas. Su caso ha tenido un favorable desarrollo.

En mayo gestione ante el Hospital Infantil de Especialidades, la cirugía para el joven Jesús Manuel Díaz Moctezuma referente a un cambio de válvula cerebral ya que esta persona tiene Hidrocefalia y Espina Bífida y durante 17 años no se le había cambiado, debido a esto perdió la vista. Dicha persona fue operada exitosamente el pasado 19 de mayo.

De esta forma queda presentado el informe de actividades de trabajo de la Regidora Evangelina Mercado Aguirre, por el periodo del 10 de febrero al 09 de junio del 2014.

JUÁREZ, CHIHUAHUA A 06 DE JUNIO DE 2014

REGIDORA EVANGELINA MERCADO AGUIRRE DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE JUAREZ